

Beste de savoir

Les britanniques mettent fin
involontairement au nom de domaine .io

jeudi 17 octobre 2024

Table des matières

Introduction	1
------------------------	---

Introduction

Si vous prêtez attention, tout comme moi, aux URLs des sites que vous consultez, vous n'avez pas pu passer à côté. Que vous soyez plutôt gamer (Agar.io, Slither.io, itch.io) ou dans le monde des start-ups, les noms de domaine .io étaient très prisés. Et pour cause, ils étaient assez accessibles (compter environ 30 €/URL) et avait un aspect "tech". io pouvant faire référence à input/output. Mais voilà, tout a une fin, les Britanniques mettent involontairement un stop à ce nom de domaine.

Vous vous demandez sûrement, pourquoi involontairement ? Eh bien ce jeudi 3 octobre, le Royaume-Uni a conclu un accord avec l'île Maurice sur la souveraineté des îles Chagos (territoire britannique de l'océan indien). Or, comme beaucoup de territoires, celui-ci avait son propre domaine national de premiers niveaux. Vous l'aurez compris c'était le .io . Ainsi, l'extension devrait disparaître d'ici quelques années.

Il existe d'autres domaines de premiers niveaux appartenant des territoires qui ont été détourné ainsi. Vous connaissez sûrement les noms de domaines en .ai qui ne font pas référence à l'intelligence artificielle, mais à l'île d'Anguilla, et pareillement pour le .tv qui ne fait pas référence à la télévision, mais bien à l'île de Tuvalu.

Notez bien que pour ces petits territoires, la gestion de ces domaines de premiers niveaux sont une grosse part de leur économie.

Pour en savoir un peu plus sur l'accord entre l'île Maurice et le Royaume-Uni : https://www.le-monde.fr/international/article/2024/10/03/iles-chagos-le-royaume-uni-trouve-un-accord-historique-avec-maurice_6342762_3210.html ↗

Pour plus d'histoire de disparition de domaine : <https://every.to/p/the-disappearance-of-an-internet-domain> ↗